

TASA dispone contenedores ecológicos en playas del Perú para la reducción de plásticos en los océanos

Chimbote, 02 de marzo de 2020. – La pesquera TASA, en línea con su compromiso por la conservación del medio ambiente, ha elaborado durante el mes de febrero y en las principales playas del Perú la implementación de contenedores con formas de animales marinos y navíos a través de la campaña “ConteneTASA”

A través de estos contenedores y en apoyo con las respectivas municipalidades se busca la recolección de materiales plásticos y así prevenir que lleguen a mares y ríos donde la contaminación puede llegar a afectar por décadas a los distintos ecosistemas marinos.

En el caso de Chimbote, gracias al trabajo del Astillero TASA ha sido posible posicionar tres contenedores con forma de pescado en la playa Vesique mientras que la planta de harina y aceite de pescado ha dispuesto dos contenedores con forma de caballito de mar en Playa El Dorado para el uso de la población.

El desarrollo de estos contenedores se lleva a cabo en el marco de la campaña Perú Limpio que impulsa el Ministerio del Ambiente y que tiene por objetivo inculcar en la ciudadanía prácticas responsables en materia ambiental sobre residuos sólidos.